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Description de I’échantillon |

Dénomination / Sampie Name: White Widow
Type d’échantillon / Sampie type: natiere végétale, fleur
Référence interne / internai Name: 215-003-01

Date : 04.02.2021
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Méthode analytique: GC-FID. Cette méthode impligue chauffage de Péchamtillon; ainsi ies résuitats ci-dessous

Analvtic Method ¢ GC-FID. This method implies sampie heating, thenthe following results include acid forms of the

. Les résultats et cbservations présentés dans ce rappert né Jappliguent qu’a véchantillon soumis au laboratoire. En

 cémparaison avec d'autres méthodes d’analyse cu laboratoires, les résultats peuvent différer. Ce rapport est

| .;::qnﬁdentiei est destiné uniquemsent au récipiendaire. Toute modification de ce rapport &’ analyse est falsifiee et sera
fmursuivie. _

- in direct comparison with other methods of analysis OF iaboratories, the resuits may differ. This snalysis report is
‘valid oniy for the submitted sampile. This reportis shsolutely confidential =nd destinad to the recipient only. Any

.., modification of this report will be prosecutec.

Les analyses sont réalisées par un laboratoire indépendant partenaire du Laboratoire Frangais du Chanvre.

_1 ' Tha analysis are performed by an independent laboratory, pariner of the LLEC, the French Lab for iemp.

Pour toute question ou infgrmation supplémentaire/ Forfurther imformation : analyse@llfc.frou #33 182830470

Haroid Gouet
Directeur du LLFC



